
 

Stadt Weißenfels      24.03.2021 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 037/2021/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Uhle, Karsten 
 
am  15.03.21       im Ortschaftsrat Reichardtswerben 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
 
Auf welcher Grundlage wurde auf dem Friedhof Reichardtswerben ein gesunder Ku-
gelahornbaum beseitigt und warum wurde der Ortschaftsrat nicht in die Entscheidung einbe-
zogen?  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Ortschaftsrates Reichardtswerben,  
 
auf mehrfaches Drängen eines Anwohners wurde kurzfristig der Fällantrag für den  
Kugelahorn auf dem Friedhof bei der Unteren Naturschutzbehörde gestellt. Herr Uhle als 
Ortsbürgermeister wurde über die Antragstellung telefonisch vom zuständigen Sachgebiet 
Baumschutz informiert. Dem Antrag wurde  stattgegeben und es wurde eine Ersatzpflanzung 
auf dem Grundstück des Friedhofes beauflagt. 
 
Bei kurzfristigen Entscheidungen ist es nicht immer möglich, die Zustimmung des Ortschafts-
rates einzuholen.  
 
 
 
    
Schmidt 
Fachbereichsleiter Städtische Dienste  
 
 
 
 


